



TripleS Siap Rilis Album Pertama Beranggotakan 24 Member pada Bulan Mei

Description

TripleS Rilis Album 24 Anggota Pertamanya pada Mei 2024

Modhaus girl group tripleS akan segera merilis album pertama mereka yang beranggotakan 24 member pada bulan Mei 2024. Saat ini, terdapat 20 anggota aktif dari tripleS. Modhaus telah mengkonfirmasi bahwa 4 anggota baru akan segera ditambahkan menjelang promosi grup pertama mereka yang melibatkan semua member.

Pemilihan Judul Lagu

Pada akhir pekan lalu, para penggemar memberikan suara untuk lagu judul "Girls Never Die" sebagai lagu judul resmi pertama tripleS. Dengan lagu judul mereka yang sudah dipilih, tripleS akan segera memulai persiapan untuk rilis album 24-member mereka, diikuti dengan promosi semua 24 anggota bersama untuk pertama kalinya sejak debut grup.

Pencapaian Sejarah di Industri K-Pop

Dengan rilis album 24-member pada bulan Mei, tripleS akan menjadi girl group K-Pop terbesar dalam hal jumlah anggota dalam sejarah industri K-Pop. Hingga penambahan anggota lebih lanjut, grup ini akan tetap menjadi girl group K-Pop terbesar kedua setelah NCT (26 anggota).

Dukungan dari Penggemar

Fans yang memberikan suara untuk lagu judul dan yang telah menantikan rilis album 24-member memberikan dukungan yang luar biasa untuk tripleS. Mereka telah menunggu momen promosi dari seluruh anggota grup, dan kini dapat menantikan rilis album pertama mereka.

Dampak di Industri Musik

Rilis album 24-member tripleS dijadwalkan menjadi peristiwa besar di dunia musik K-Pop. Hal ini akan menjadi tonggak sejarah bagi grup tersebut serta dapat memengaruhi tren di industri musik Korea Selatan dalam pembentukan grup musik baru.

Ringkasan

Modhaus girl group tripleS akan merilis album pertama mereka yang beranggotakan 24 orang pada bulan Mei 2024. Saat ini, ada 20 anggota aktif dari tripleS dan 4 anggota baru akan segera bergabung. Lagu dengan judul "**Girls Never Die**" telah dipilih sebagai lagu utama dari album tersebut. Dengan rilis album 24 anggota mereka, tripleS akan menjadi girl group K-Pop terbesar dalam sejarah K-Pop. Bagaimana pendapatmu tentang penambahan anggota baru dan bagaimana ekspektasimu terhadap album 24 anggota mereka? Siapa idolamu dalam tripleS? Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark